

Beirat Vegesack

Bremen, 9.12.2016

Antrag der SPD Fraktion

Einstimmiger Beschluss des Beirates Vegesack

Besetzung der Stelle Quartiersmanagement Grohn als Vollzeitstelle

Die Stelle für das Quartiersmanagement Grohn soll als ganze (Vollzeit-) Stelle besetzt werden. Dies war bisher Grundlage der Vorstellung im Beirat Vegesack und ist so auch vom Beirat zugestimmt bzw. für notwendig erachtet worden.

Gerade im Zuge der Realisierung des Integrierten Entwicklungskonzepts ist es unerlässlich für die erforderliche Koordination zwischen den einzelnen Behörden und den zahlreichen Akteuren vor Ort, dass Netzwerke organisiert, strukturiert und ausgebaut werden.

Eine halbe Stelle ist für diese Aufgabe nicht ausreichend, der Beirat Vegesack hält es für unerlässlich, dass eine Vollzeitstelle besetzt wird.